

Der Tunnel

Umgeschriebener Anfang von Friedrich Dürrenmatts Erzählung

Von MrsJuliaNanba

Ein 24-jähriger war fett.
Er besaß kaum Fähigkeiten.
Doch sein Wahnsinn war komplett.
Er lauerte hinter all äußerlichen Schrecklichkeiten.
Er hatte eine große Bang.
Er wollte nicht, dass etwas in seinen Körper drang.
Alle Löcher wurden gestopft.
Er war nicht mehr ganz dicht im Kopf.
Dazu benutzte er Watte.
Er rauchte ständig 'ne Zigarette.
Er hatte Angst um sein Aug.
Durch die Watte war er taub.
Er war jung und musste bei den Eltern quartieren.
Nebenbei musste er noch studieren.
Er hatte kein Geld.
Er musste mit dem Zug fahren.
Denn er wohnte am Arsch der Welt.
Er fuhr zur Uni um den Schein zu wahren.
Er kannte keine Grenzen.
Er wollte schwänzen.